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SANTA CLARA, PONTAL E ALTO INÊS: VEREADORES
REFORÇAM SOLICITAÇÕES DE MELHORIAS PARA AS

COMUNIDADES
REFORMA DE ESCOLAS, MANUTENÇÃO DE ESTRADAS RURAIS E LIMPEZA DE RUAS FORAM ALGUNS DOS

REQUERIMENTOS E INDICAÇÕES DE SERVIÇOS ENVIADOS PELA CÂMARA AO PODER EXECUTIVO
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Com o objetivo de sempre buscar atender às demandas de melhorias para o bem comum dos
ibatibenses, os parlamentares realizam constantes fiscalizações dos serviços prestados pela
administração municipal em diversos bairros e comunidades rurais. No último mês, foram
muitas as solicitações de reformas de escolas, manutenção de estradas rurais e limpezas de
ruas do centro e das comunidades de Santa Clara, Pontal e Alto Inês.  

"É preciso olhar para as comunidades e tentar fazer o melhor serviço possível, sem
politicagem", lembrou o vereador Ivanito Barbosa. 

Confira a seguir os principais requerimentos dos parlamentares, enviados ao Poder
Executivo. 

Reforma de escolas 

"Alguns banheiros das escolas municipais estão sem porta, principalmente o banheiro feminino.
Isso causa constrangimento nas alunas. Peço empenho da secretaria de Educação para fazer a
manutenção dos espaços escolares", pontuou o vereador Fábio Ambrozio Nascimento
Trindade. 

"A escola do Pontal está caindo. Espero que a reforma aconteça o quanto antes, pois quero voltar
à comunidade depois das obras e dar os parabéns á gestão do município. Peço também
que a escola de Alto Inês seja reformada", solicitou o vereador Ivanito Barbosa.  

Estradas rurais 

"Estou andando pelas vias da zona rural, mas não vejo as estradas ensaibradas", relata o vereador
Marcus Rodrigo Amorim Florindo. 

"As estradas do Resgate e do Pontal também precisam ser melhoradas", reforçou o vereador
Ivanito Barbosa. 

"Na comunidade do Zé Grilo começaram a "raspar" as estradas, mas não finalizaram o
serviço e o restante da estrada ficou sem manutenção. O morador da localidade logo adiante
ficou sem ter como chegar em casa. É um trecho de 500 metros de estrada que precisa ser
finalizado", comentou o vereador Elias Cândido da Silveira.  

Limpeza nos bairros 

"No bairro Novo Horizonte é preciso instalar lixeiras para atender aos moradores da região, para
descartarem seus resíduos. Tem entulho e lixo no meio das ruas do bairro. A administração
não pode se esquecer dos morros da cidade e cuidar só do Centro", relatou o vereador Elias
Cândido da Silveira.  

"Hoje encontramos muita sujeira e poeira pelas ruas da cidade. Eu gostaria de saber por que não
começam a lavar as ruas do bairro Pro-Morar? A poeira está prejudicando os moradores", alertou
o vereador Roberto Luiz Chaves.
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